

25/04/2009

Bilbao. "El Bellas Artes enriquece sus fondos con obras de pintores del siglo XIX y XX"

El Museo de Bellas Artes de Bilbao ha adquirido ocho obras de artistas vascos, españoles y uno checo de los siglos XIX y XX, con las que enriquece sus fondos propios de pintura y autores entresiglos y contemporáneos.

Según informó ayer la pinacoteca, las piezas han sido adquiridas entre 2008 y el primer trimestre de 2009 con el dinero establecido para estos efectos en el programa de colaboración con BBVA y pertenecen a los pintores vascos Antonio María de Lecuona (1831-1907), Anselmo Guinea (1855-1906), Ignacio Zuloaga (1870-1945), Antonio de Gezala (1889-1956) y José Arrué (1885-1977), los españoles Carlos Ribera (1906-1976) y Francisco Durrio (1868-1940) y el checo Markus Lüpertz (1941).

El Bellas Artes ha comprado también un fondo documental que incluye cartas de destacados pintores de la época al artista alavés Pablo Uranga, quien conoció en París a Ignacio Zuloaga, Paco Durrio, Santiago Rusiñol, José María Jordá, Toulouse-Lautrec o Darío de Regoyos.